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Il Consiglio del Corso di Laurea/Diploma in Informatica/Scienze dell’Informazione/Laurea 
Specialistica in Scienze e Tecnologie dell’Informazione si è riunito il giorno 2007 alle ore 
presso l'Aula 2 del Dipartimento di Matematica “U. Dini” di Viale Morgagni 67/A.

Sono presenti i  professori  ordinari:  E.  Barcucci,  L.  Brugnano,  R.  De  Nicola,  A. 
Marcja, R. Sprugnoli, L. Vannucci, V. Vespri; i professori associati: L. Ferrari, D. Merlini, B. 
Venneri, M.C. Verri; i ricercatori: M. Loreti, M.G. Paoli, A. Sestini; i rappresentanti degli 
studenti: L. Stella; i professori a contratto: G. Aguzzi, E. Bocci, F. Cesarini.

Sono assenti giustificati i professori ordinari: P. Crescenzi, D. Trigiante; i professori 
associati: A. Bondavalli, M. Boreale, E. Francini, G. Landi, R. Pugliese; i  ricercatori: C. 
Fort, E. Rubei; i rappresentanti degli studenti: M. Olivieri.

Sono assenti  non giustificati  i  professori  ordinari:  V.  Ancona,  M.  Gabbrielli,  M. 
Rosa-Clot; i ricercatori: F. Lacava, G. Pasquali; i rappresentanti degli studenti: A. Epifani, 
A. Marino, V. Milone.

Svolge il ruolo di segretario: Prof.  Luca Ferrari

L’ordine del giorno è il seguente:

1. Approvazione verbali sedute precedenti
2. Discussione sulla riorganizzazione della didattica
3. Calendario appello straordinario
4. Prospettive dell’Università dopo il DL 133 
5. Prospettive del settore ICT 
6. Varie ed eventuali.

Verificata l’esistenza del numero legale, il  Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 
11.15.

Il Presidente informa il Consiglio di avere invitato anche tutti gli studenti dei Corsi di Studi 
in informatica perché possano partecipare alla discussione.

1. Approvazione verbali sedute precedenti 
Il Presidente illustra brevemente i verbali delle sedute del 15 settembre e del 13 ottobre 
2008. 
I verbali vengono messi in approvazione: il Consiglio approva all’unanimità.



2. Discussione sulla riorganizzazione della didattica
Il  Presidente ricorda  brevemente  la  delibera  approvata  nel  Consiglio  del  13  ottobre 
riguardante la rimodulazione del calendario didattico a seguito del rinvio dell’inizio delle 
lezioni. Il Presidente informa anche nella prossima Facoltà saranno discusse le modalità d 
copertura per quei corsi che risultano senza copertura dopo la rinuncia alle supplenze da 
parte dei ricercatori della Facoltà e dopo la rinuncia agli incarichi aggiuntivi che portano a 
superare  il  carico  didattico  minimo da parte  di  alcuni  professori. Intervengono Loreti  e 
Sestini  che comunicano che per  senso di  Responsabilità  verso gli  studenti  non hanno 
presentato  rinuncia  alle  supplenze  Sestini.  Il  presidente  comunica  che  Fort  che  in 
precedenza aveva presentato rinuncia alla supplenze per gli stessi motivi intende ritirare la 
rinuncia e svolgere regolarmente il suo Corso. Sestini segnala peraltro che è opportuno 
che il rinvio delle lezioni non si prolunghi oltre il termine stabilito, in quanto questa forma di 
protesta ha ormai raggiunto il suo scopo, e che è invece opportuno pensare a nuove forme 
della protesta. Il Presidente ringrazia i ricercatori per il senso di responsabilità dimostrato e 
intendendo dare massima visibilità al loro operato ed alla loro protesta li invita a scrivere 
delle motivazioni che possano essere messe a verbale nella prossima Facoltà.

3. Calendario appello straordinario
Il  Presidente illustra  le  modalità  di  iscrizione  all’appello  straordinario  di  fine  ottobre, 
presentando anche una prima bozza di calendario informando che la versione sarà messa 
on-line entro Venerdi' 24 dopo che il prof. Ferrari ha verificato la disponibilità delle aule.

4. Prospettive dell’Università dopo il DL 133
Il  Presidente dà lettura di un articolo di Fasano apparso sul Corriere Fiorentino che non 
condivide la protesta del mondo universitario e del messaggio di risposta preparato dalla 
Giunta di Facoltà. Si apre una nutrita discussione sulle prospettive dell’Università a seguito 
del  DL 133, a cui  prendono parte in particolare Venneri,  Ferrari,  Vespri,  due studenti, 
Loreti,  Vannucci,  Brugnano.  In  particolare  Brugnano,  ribadendo  quanto  detto  nel 
precedente CCL, sottolinea come l'autonomia di  spesa e di  organizzazione dei  singoli 
Atenei sia, a suo avviso, la causa maggiore dei mali dell'Università italiana. Qualunque 
protesta  contro  gli  ultimi  interventi  di  legge  in  materia  di  Università,  che  non  sollevi 
contestualmente anche questo problema, è pertanto ritenuta solo strumentale.

5. Prospettive del settore ICT
Il Presidente introduce Bocci (docente a contratto del Corso di Laurea) e Bencini (prossimo 
docente  a contratto  del  Corso di  Laurea),  i  quali  illustrano al  Consiglio  e  agli  studenti 
presenti la situazione e le prospettive dei laureati in Informatica nel mondo del lavoro.

Alle ore 13.05   il Presidente dichiara chiusa la riunione.

Il Segretario: Prof. Luca Ferrari Il Presidente: Prof. Rocco De Nicola
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